

図書館まつり

子供も大人も
真剣そのもの

みんながマルい目!

9月10日 「第10回 南部図書館まつり」が文化館で行われました。

開館から10年という節目となった今年は、開始直後から大勢の親子が訪れ、とても賑やかな一日となりました。

また、図書館ボランティアの皆さんによるバザーや飲食コーナーが開設され、「見てよし」「食べてよし」とまつりに笑顔の花を添えました。さらに、静岡県よりプロの人形劇団「くりちゃん」を招き、「ごんぎつね」を披露してもらいました。真剣に見つめる子ども達、懐かしんで聞入る大人達。作家 新美南吉さんの世界が、くりちゃんの人形劇によって、とても心に響くものになりました。

話題満載

交通安全



これはこー

秋の全国交通安全運動に合せ様々な取組みが行われました。運動期間中の初日となった9月21日、JR内船駅で「黄色い羽根の配布」、道の駅横国道52号線で内船歌舞伎の衣装をまとった関係者が「街頭指導」等交通安全の呼びかけをしました。また道の駅横駐車場では、山梨県第一部修法師会の皆さんが交通事故による犠牲者の冥福を祈るとともに交通安全の加持祈禱を行いました。そのほか、園児による「パレード」、中学生対象の「自転車交通安全教室」が行われ、町民の意識の高揚が図られました。

また、25日には「飲酒運転撲滅に関する緊急決議」が町議会で議決されました。

各種活動へ参加していただきました皆さん、ありがとうございました。



おいでやす これをどうぞ



カチカチカチとお願いします



やばかったのかぁー？

学園祭

この力を

Sp!!

Sp!!

9月16日 町内各中
 学校で学園祭が行われ、
 文化部門・体育部門そ
 れぞれでクラスの団結
 力が示されました。
 特に3年生の熱意に
 は、見る者すべてが引
 きよせられていま
 した。



「夢」 南部中学校



「人権」 富河中学校



「energy」 万沢中学校

運動会



めざせ優勝 力と気持ちを一つにして(睦合小学校)9/23



みどり幼稚園 9/16



栄保育所 9/16



チームワークでめざせ優勝!(富河小学校)9/23



赤青黄
 目指すは優勝
 ただひとつ
 (栄小学校)9/23



睦合保育所 9/16



今こそみせる ベストをつくせ 54人の熱き力(万沢小学校)9/23



富河・万沢保育所 9/30

おめでとう満100歳

優しい家族 大好きお花



やっぱりお花が似合います

9月12日 御堂区御堂下にお住まいの若林きよじさんが、めでたく満100歳になりました。

当日は、町長・社会福祉協議会長・町関係者が出席する中、記念品の贈呈と花束が手渡されました。若林さんは、この日もご家族・ご親戚の方々に囲まれ、とても幸せそうでした。また、花束が手渡されると顔を近づけて香りを楽しむ等、和やかにお祝いがされました。これからも元気に過ごしてほしい。本誌におめでとうおめでとう。

平成19年4月

山梨県警察が変わる!!

山梨県警察では、近年の社会情勢や治安情勢の著しい変化に柔軟かつ的確に対応して、限られた警察官で、より質の高い安全・安心を県民に提供していくために、「警察署の再編整備実施計画」を策定しました。その計画に基づいて再編整備が進められ、平成19年4月から新しい体制で町民の皆さんの安全・安心の確保を行うことになりました。

南部警察署でも、再編整備により管轄区域の変更が行われ広域化が図られます。しかし、この管轄区域に対応するため、下山駐在所に複数の警察官が配置される等の整備が行われます。今後、安全で安心して暮らせる山梨県の実現に向け、町民、関係機関のご理解とご協力を得ながら、警察署再編整備を推進して行きます。

ご理解、ご協力をお願いします。
問合せ先
山梨県警察本部警務部警務課企画室
電話 05512351212
(内線 2662・2663)

ホームページ

<http://www.pref.yamanashi.jp/police>

平成19年4月1日、南部警察署の管轄区域が変更されます

